

# **Citroën C4 - No funciona la luz de curvas | HELLA**

**Citroën**

**C4**

**Todos los modelos con faros xenón**

**Fabricados hasta 10-2006**

**No funciona la luz de curvas**

Si el cliente percibe el fallo arriba mencionado, podría ser debido al sensor del eje trasero de regulación del nivel de altura. Normalmente aparece en la pantalla un aviso de avería. Este aviso está relacionado con un fallo en la función de las luces de curvas. No permita que esta información le irrite. Si aparece un fallo en el sistema AFS de los faros (Sistema Avanzado de Iluminación Frontal), suelen desactivarse todas las funciones AFS, como p. ej. luz dinámica de curvas, luz estática de curvas, luz de autopista, etc. También puede aparecer un fallo en la regulación del nivel de altura. En este caso debe comprobarse el sensor del eje trasero y renovarlo si es necesario. En ocasiones, el fallo en el sensor se debe a la corrosión producida por la entrada de agua.

**¡Atención!**

Tras la reparación, la nueva regulación del sensor debe memorizarse en la unidad de control. En este sentido deben respetarse las indicaciones del fabricante del vehículo.